



Acepta Ricardo Monreal que usa con frecuencia helicóptero para trasladarse

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA)- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados** y su segundo **Pedro Haces Barba** realizan con frecuencia traslados en helicóptero, el cual abordan desde el interior del recinto de San Lázaro. De acuerdo con un video que circula en redes sociales y chats de medios de comunicación, se ve a **Ricardo Monreal** y a Pedro Haces abordar la aeronave. Monreal Ávila afirmó que se trata de un transporte privado, que lo hace con frecuencia y enfatizó que a lo mejor se le verá seguido pues nunca le ha gustado ocultar ya que no es hipócrita.

<https://drive.google.com/file/d/1GqnApvWsvj5XrmPmnXIWSZx-iSHcWr7U/view>